

donde jugará dos partidos con el «Ateneu Sportiu», campeón de la provincia de Gerona.

Varios entusiastas y admiradores de dicho Sport, acompañan a los simpáticos jugadores.

En el campo de Sports del «Granollers S. C.», hoy jugará el «Reserva» y mañana el «Infantil» con el del «Barcelona F. C.»

J. Pous.

CRONICA

El domingo último, en el templo parroquial, con grande solemnidad tuvo lugar el piadoso acto de recibir por primera vez a Jesús Sacramentado veinte alumnos del Colegio de San José, dirigido por los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Celebró la Misa i dijo una fervorosa plática a los nuevos comulgantes, el Sr. Cura-Párroco Dr. Clotet. En la función de la tarde, los mismos alumnos hicieron el solemne acto de la Renovación de las promesas del Bautismo. Durante los cultos, el coro del Colegio cantó escogidos motetes.

Con satisfacción nos hemos enterado haber tenido solución el conflicto social planteado en esta localidad, motivado por un accidente ocurrido en una de las fábricas. Gracias a haberse impuesto la serenidad y la justicia entre las partes litigantes no se llegará al paro que, por solidaridad, tenían acordado para la semana próxima los fabricantes.

Por el bien de todos muy de veras lo celebramos.

Según noticias, el día 26 del mes corriente saldrá de Barcelona la Peregrinación a Limpías. Entre las varias personas que sabemos concurrirán de esta villa, cuéntase el digno Sr. Cura-párroco Dr. D. José Clotet.

A todos deseamos un feliz viaje.

El industrial y ex-Alcalde D. Eduardo Pujol, ha visto aumentar su familia con un robusto niño.

Nuestra enhorabuena.

Durante la última semana la Sucursal en esta Villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha recibido por imposiciones la cantidad de ptas. 57039'59 y ha pagado por reintegros, ptas. 37547'38 habiendo abierto 9 libretas y cuentas de ahorro nuevas.

La Agrupació Artística del «Centro Católico», que con tan acierto dirige nuestro colaborador D. José Puig, tiene proyectada para los dos días de Pascua, una excursión a la magnífica ciudad de Olot.

Celebramos el acuerdo de los jóvenes que integran la mentada Agrupació.

Regresando a su casa el pasado miércoles, con bicicleta un joven de esta villa, tuvo la mala suerte de caer disparándosele el revólver que llevaba y resultando gravemente herido.

El paciente fué recogido por la Cruz Roja y trasladado después por un camión al Hospital Clínico de la Capital.

Lamentamos el incidente

La Banda del Batallón de Cazadores de Estella, dará hoy, de 12 a 1, un concierto en la plaza de la Corona, ejecutando el siguiente programa.

- 1.º «Cadetes de Brabant»; Allier.
- 2.º «Las Caramellas», couplet; Pérez.
- 3.º «Doloretas», selección; Vives.
- 4.º «Calaverón», valz-jota; Massana.

